
庁   議   録 

招集年月日 令和７年２月 20 日（木） 

開会時刻 午前９時 15 分 閉会時刻 午前 10 時 12 分 

開催場所 東棟３階 庁議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 ○ ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 ○ ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 ○ 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政

課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

２.議題 

(1)令和７年伊達市議会定例会第２回定例会議（３月定例会

議）一般質問について                  【総務部】                      

 

３.報告 

(1)公社統合スケジュール及び組織（案）について 

【未来政策部】 

(2)伊達市こども計画（案）について     【こども部】 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（３月上半

期） 

(2)その他 

 

５.閉会 

 



会議の経過・結果 

１.開会 

２.議題 

(1)令和７年伊達市議会定例会第２回定例会議（３月定例会議）一般質問について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1)公社統合スケジュール及び組織（案）について 

 未来政策部長が資料に基づき説明した。 

(2)伊達市こども計画（案）について 

 こども部長が資料に基づき説明した。 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（３月上半期） 

(2)その他  

【市長より】 

 ３月定例会議について、一般質問の項目が多くあるが、令和７年度の当初予算

の審査もあるため、総括質疑も多く出ることが予想される。また、委員会におい

ても、掘り下げた内容の議論が予想されるので、しっかり説明するようお願いし

たい。 

 公社統合について、４月１日からの統合を予定しており、議会対応や年度末と

いう忙しいなかにあるが、スムーズに移行できるようお願いしたい。今回の統合

は、類似業務がひとつになるだけでなく、イベント時などにおける協力体制もで

きるため、サービスの向上につながると思っている。また、公社内での人事異動

が可能となり、その人に合った部署への配置ができたり、人が変わることで新た

な発想が生まれたりするため、公社の業務にとっては前向きな統合であると捉え

ている。 

 財政構造改革プログラムについて、令和７年度から令和９年度までの３か年を

改革期間として設定しており、予算の目標値である 290 億円という数字も公表さ

れている。今回の予算で約 20 億円の減額をしたが、持続可能な財政運営のために

は、現在の業務における削減や効率化を率先して行っていく必要がある。また、

外部の予算だけ削って、内部の予算は今と同じというわけにはいかないので、内

部の予算を少しでも減らしながらも、サービスの低下にならないよう、知恵を絞

って考えていかなければならない。  

 年度末で忙しい日が続くが、まずは体に気をつけて、３月 31 日を迎えてほしい。 

５.閉会 

 


